

**Postulat SP/WettiGrüen vom 16. März 2017 für ein Vorstossrecht für Wettinger Jugendliche**

---

**Antrag:**

Der Gemeinderat wird beauftragt, ein Jugend-Vorstoss-Recht einzuführen. Jugendliche der Gemeinde Wettingen werden berechtigt, dem Einwohnerrat resp. dem Gemeinderat einen Jugendvorstoss einzureichen. Mit diesem politischen Recht erhalten Jugendliche in Wettingen ein Instrument, das Gemeindeleben politisch mitzustalten und Lösungsvorschläge einzubringen.

**Begründung:**

Das Jugend-Vorstoss-Recht erscheint äusserlich wie das Petitionsrecht. Jedoch richtet sich das Jugend-Vorstoss-Recht gezielt auf die Jüngsten unserer Demokratie. Mit dem neuen Jugend-Vorstoss-Gesetzesartikel soll für Wettinger Jugendliche ein niederschwelliges Angebot für eine Partizipation auf Gemeindeebene geschaffen werden.

Wettinger Jugendliche sehen unsere Gemeinde aus einem ganz anderen Blickwinkel. Die Möglichkeit eines Jugendvorstosses bewirkt, dass Jugendliche sich vermehrt mit der Wettinger Politik auseinandersetzen und sich dafür interessieren. Die Sichtweisen, Ideen und Meinungen der Wettinger Jugendlichen sind für das politische und gesellschaftliche Leben in Wettingen bereichernd. Sie gestalten mit ihren Ideen das Wettingen von morgen.